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【本日のプログラム】 

司   会 斉藤 貢例会運営委員長          斉   唱 「我等の生業」 

スピーカー テーラーReToRu(レトル) オーナースタイリスト 冨田圭衣子氏   

「第一印象は３秒で決まる」～ビシッとした素敵な男性～ 

食   事 福ふく 

                      
 
まずは本日のスピーカーを紹介いたします。テーラーReToRu オーナースタイリス

ト冨田圭衣子さんです。今日は楽しみにしていました、よろしくお願いいたします。 
週末の地区大会は沢山の人にご参加いただきありがとうございました。そのご協力
もあり米沢の方に行かせていただくことが出来ました。本当に手厚過ぎるほどの歓
迎をいただきまして、とても良い雰囲気の中で式典を楽しむ事が出来ました。あれ
だけ手厚い歓迎を今度の 60周年でどのようにお返ししようと色々と悩んでいます。 

話は変わりますが、本日の卓話は私の好物の一つでもありまして、とても気になる話だなと楽しみにしてお
ります。やはり年をとるごとに身だしなみというのは頓着がどんどん薄くなっていっているなと感じており、髪型
から靴まで整っていると人は立派にみえる物だと改めて思っております。もう一つはいつまでたってもおしゃ
れでいたいなという少し自己満足のような物も必要なのかな、というような思いもしております。私も若い頃は
色気もあるような物でありました。しかし男性だと Y シャツ、ブレザー、スーツなどの決まり切った服装になりが
ちだと思うのですが、女性や子供は多種多様な服を着ているような気がします。着ていく服が決まらないとい
うような時間があって、私の家内を見ていても体は一つしかないのにそんなに服はいるのかと不思議に思うこ
とはありますが、女性はそれだけ服に気を遣っているんだなと感心します。 

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  52名 

11月 7日のメークアップ 14名 

訂正出席率  92.86％ 

 

した。ありがとう!! 

宍戸秀隆君 先日の地区大会で息子の弾くチェ

ロの音がとても良かったと耳の遠くなった父親

が興奮して話しておりました。犬塚幹事始め皆様

に感謝!感謝! 

柴田高広君 地区大会にご出席の皆様、有難うご

ざいました。おかげ様で安心して米沢に行く事が

出来ました。私たちも手厚いおもてなしの中、有

意義な旅になりました。来年の式典は忙しくなり

そうです。 

山﨑周彌君 杉田さんのリードで柴田会長以下

参加の皆さんのお世話で米沢上杉 RC55 周年記念

式典に参加して参りました。中でも露天風呂は最

高でした。 

尾﨑隆爾君 米沢上杉 RC創立 55周年記念式典に

参加。楽しい思い出を頂き皆様に心より感謝申し

上げます。 

杉田明弘君 寒い日ではありましたが、楽しく有

意義な晩秋の東北の旅が出来ました。参加の皆様

お付き合い頂き有難うございました。 

大河内芳信君 米沢 55 周年事業にご参加頂きま

おかげさまで 創立 60周年 
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〈スマイルボックス委員会〉三浦眞澄委員長 

犬塚宣明君 過日の地区大会には米沢隊にも負け

ず、沢山の出席ありがとうございました。      

冨田圭衣子様今日は宜しくお願いします。 

岩瀬正範君 犬塚幹事、地区大会引率ご苦労様で



テーラーReToRu(レトル) オーナースタイリスト 冨田圭衣子氏   

「第一印象は３秒で決まる」～ビシッとした素敵な男性～ 

私は岡﨑の緑が丘でオーダーメイドのサロンをやっております。ReToRu

というオリジナルブランドを立ち上げました。もともとは子供服のオーダー

メイドの店を 17 年前に立ち上げ、当時は若くお金がなかったので子供服を

買えず作ってしまおうと思ったのがきっかけでした。子供服を作ることで周

りのママ友から頼まれている内に全国に広がり 17年になりました。そこか 

らなぜスーツに行ったかというと子供服と同時に婦人服も頼まれることが多く、次第にパパのも作

ってほしいと言われるようになり、手作りよりもしっかりした物を男性には着てほしいと思ってい

たことも有り最初は断っていたのですが、オーダーメイドのスーツに出会いこれなら着てほしいと

思い、スーツも事業に取り入れることにしました。 

 スーツの正しい着方にはサイズ感と所作というものがとても大事です。所作についてなのです

が、スーツを着て立っているときはジャケットの下のボタンを留める、座ったときにはボタンを外

すという所作があります。会によってボタンを外す所作はやるべき時、やらない時と TPOに合わせ

る事が必要ですが、これはなかなか日本で知っている方はまだ少ないものです。ちなみにやる時、

やらない時というのはその会の一番の長の方がどのようにしているかで判断をすることが出来ま

す。立った時にボタンを留めるのはどのような場合でも正しい所作なので是非覚えていただきたい

です。次にネクタイの締め方について、ネクタイのディンプルと呼ばれる部分があるのですがこれ

はネクタイに立体感と華やかさが出るようになります。海外ではディンプルが入っていない人とは

仕事をしないと言われている国もあるくらいです。日本ではそのようなことはないのですが、女性

から見てもネクタイというのは一番に目が行く所なので、このディンプルがあると本当にかっこよ

く、この人は紳士の素養がある人だなと見て貰えるので、またお家に帰ったらこっそりと練習をし

てみていただきたいです。しかしこのディンプルをやってはいけない時があります。それはお葬式

の時で、華やかさを出すための物なので失礼になってしまいます。 

 このような所作はまだありますので、今回紹介させていただいた後のオプションは緑が丘でやっ

ているサロンにお茶でも飲みに来るついでに聞きに来ていただけたらと思います。スーツのご相談

にもご対応させて頂けると思いますのでまたよろしくお願いいたします。 

 

した皆様、大変お疲れ様でした。本当に楽しい有

意義な旅になり有難うございました。 

榊原勝俊君 米沢上杉 RC55 周年に訪問して来ま

した。柴田会長、杉田実行委員長、企画引率有難

うございました。地区方針“ロータリーを楽しも

う”を堪能して参りました。岩瀬淳治君いろいろ

気遣い心遣いありがとう。ご苦労様でした。 

鳥居祥雄君 米沢上杉 RC55 周年参加しました。

杉田さん皆さん有難うございました。 

鳥山欽示君 米沢上杉 RC 訪問では杉田隊長はじ

め同行の皆様には大変お世話になりました。 

小澤育史君 米沢の旅、大変楽しかったです。企

画して頂いた杉田さん有難うございました。ま

た、代理出席の岩瀬さん色々と気を遣って頂きま

して、最年少のご活躍で全員が楽しい旅を満喫し

たと思います。ご苦労様でした。 

三浦眞澄君 米沢上杉 RC55 周年訪問に連れて行

って頂き、杉田先輩、皆様ありがとございました。

素敵な式典でした。 

天野 卓君 米沢の誘惑に打ち勝ち、社員と長崎

〈次回の卓話お知らせ〉11月 28日(火)   西尾信用金庫 本店 大会議室  

 語りべ ふみの会 代表 田中ふみえ氏 「吉良上野介の忠臣・理鏡物語」 

 

に行って来ました。寒かったですが楽しかったで

す。｢長崎はやっぱり時々雨でした。｣ 

萩原竜治君 地区大会、米沢遠征の中、こそっと

神戸マラソンに行って来ました。感謝と友情をテ

ーマとした素晴らしい大会でした。第７回神戸マ

ラソンに参加しました。ネットタイム３時間５８

分、念願のサブフォー達成出来ました。とっーて

も嬉しいです!!レトル冨田さんようこそ西尾 RC

へ。本日の卓話を聞いてメンバーの皆さんが増々

カッコよくなりますように。 

石川哲朗君 ご心配をお掛けしましたが、なんと

か八事日赤病院より帰りました。まだ笑うと痛い

ですが、ＲＣ活動でリハビリします。 

松井 康君 誕生日のお花ありがとう。 

金原健志君 ２０日で５３才になりました!歳が

増え、体重が増えウエストも増えています!運動

をして体重ウエストは減らそうと思います! 

岡安邦夫君 長い間迷惑を掛け申し訳ありませ

んでした。又その期間中色々と有難うございまし

た。等々… 


